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【日時】 H28.6.18（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 6 名 

第 25 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 岡区の産業廃棄物埋め立て地の問題について 

・岡区の産業廃棄物埋め立て地の問題について，業者の説明に納得できない。村と業者とのやりと

りは現在どのようになっているのか，現在に至るまでの経緯を知りたい。 
 また，フェンスについて，いつごろ，どのように対応するのかを知りたい。 

⇒【村長コメント】 

 ・後日，村長室に入る機会を設けて，担当課と共に説明する。 
 
 

【２】 要介護認定について 

  ・要介護度が下がってしまったため，デイサービスを利用できる日数が減ってしまった。増やすこ

とはできないか。 
⇒ 【村長コメント】 

  ・なぜ下がってしまったのか，担当課に確認することはできるが，要介護度に応じて，デイサービ

スの日数も決まってくると思うので，増やすことは難しい。 
 
 

【３】 村民活動センターの利用率について 

・村民活動センターの利用率が低いので，道路側に，利用方法や料金等を示した大きな看板を設置

してほしい。 
⇒ 【村長コメント】 

・担当課に伝える。 
 
 

【４】 絆の筋力トレーニング室等について 

【①絆の筋力トレーニング室について】 
・トレーニング用バイク５台中２台が，長期間故障中なので，修理してほしい。 

⇒ 【村長コメント】 

・担当課に伝える。 
 
【②信号機の設定調整について】 
・次の２か所において，信号機の時間調整をして，交通の流れをよくしてほしい。無駄なアイドリ

ングを避けることにもつながる（場所は別紙参照）。 
⇒ 【村長コメント】 

・担当課と共に，警察署に掛け合ってみる。 
⇒【防災原子力安全課コメント】 
ひたちなか警察署から，「指摘のあった信号は，それぞれの路線（県道）全体の中で一括集中制

御をしており，部分的に時間を調整することは難しいが，現地確認はする」との回答を得，要望

者に説明した。 
 

 
 
【５】 農業生産法人の立ち上げについて 

・村内の遊休農地を有効活用するために，サツマイモを買い取り（もしくは，土地を借りてサツマ

イモの生産から行うなど），ほしいもにするまでの加工を行う農業生産法人の立ち上げを検討し

ている。 



 2 / 4 
 

⇒ 【村長コメント】 

・担当課に相談してもらえれば，良いアドバイスができるのではないかと思う。 
 

 
 
【６】 ひたちなか市との合併の可能性についてほか 

【①ひたちなか市との合併の可能性について】 
・水戸やひたちなか市，東海村等が合併し，政令指定都市になれば，さまざまなメリットがあると

思う。例えば，リニア新幹線等の導入で，東京と水戸がつながれば，副都心として，発展の可能

性があると思うが，ご意見を伺いたい。 

⇒ 【村長コメント】 

・近隣市町村の中で，そのような話し合いは今のところない。また，村としても，ごみや消防･救

急，斎場など，一部の事業については広域で取り組んでいるが，そのほかの個々の事業まで（合

併して）広域でやることは考えていない。 
 
 
【②原子力発電所に頼らなくても，村の財政は成り立つのか】 
・原子力発電所が立地していることによる，国からの交付金で，村の財政が潤っているようだが，

原子力発電所に頼らなくても財政は成り立つのか。 

⇒ 【村長コメント】 

・原子力発電所だけでなく，研究所や火力発電所等が立地していることから財源を確保できている。

人口も微増しており，原子力発電所に依存しなくても，財政が急に苦しくなることはないと考え

ている。 
 
 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 
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〔別紙〕 

 

信号機の場所① 
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信号機の場所② 

 
 

 

 


